



MRC de Lotbinière
Projet de circuits patrimoniaux

Invitation aux résidents de Lotbinière

Avec sa planification stratégique 2018-2021 la MRC veut renouveler ses actions au service du développement de son territoire. Ainsi, une équipe prépare le déploiement d'un projet, appelé « Nous sommes Lotbinière », qui vise à mettre en valeur les multiples réalités de Lotbinière, qu'elles soient économiques, paysagères, historiques, architecturales, etc.

Aujourd'hui, nous souhaitons recruter des « visiteurs expérimentateurs » qui nous aideront, dans le cadre d'un projet pilote, à définir les paramètres du projet.

Les candidats doivent :

- être résidents de Lotbinière ;
- posséder une voiture ;
- choisir un circuit patrimonial parmi les deux proposés, soit :
 - La Voie lactée, consacré à l'industrie laitière, et
 - Le Grand bec sucré, consacré aux industries acéricole et apicole.
- réserver la journée du **samedi 26 septembre 2020** pour partir à la découverte du patrimoine de Lotbinière en parcourant un circuit déterminé ;
- participer, ce même jour, à une séance collective de travail en fin d'après-midi pour partager leurs avis et commentaires, avant le souper des participants.

Adressez un message à pascale.lemay@mrclotbiniere.org pour nous faire part de votre désir de participer. Vous pouvez aussi contacter Pascale Lemay, (418 926-3407, # 207 / Fax 418 926-3409) à la MRC.

Nous vous acheminerons alors un dossier d'inscription et des informations complémentaires vous seront adressées ensuite en lien avec le déroulement de l'activité.

Nous vous encourageons à faire vite, car le nombre de participants est limité.

D'avance, nous vous remercions.

Pour l'équipe du projet
Mme Nicole Viel Noonan
Mairesse de Saint-Patrice-de-Beaurivage
Répondante élus pour le projet